

Canal UTalcaTV amplía su cobertura en cableoperadores

Señal sigue creciendo. Ahora se puede sintonizar en la señal 2 de VTR, en toda la Región del Maule.

TALCA. Más maulinos son los que pueden disfrutar de los contenidos culturales educativos de UTalcaTV. El canal de Televisión de la Universidad de Talca, ahora se puede sintonizar en la señal 2 de VTR, en toda la Región del Maule.

Se trata de un importante paso para aumentar su cobertura, que hasta ahora consideraba la difusión de sus contenidos en la señal 15.1 de libre recepción de Talca y Curicó, además del cableoperador Mundo, en su frecuencia 762.

La directora de Comunicaciones Corporativas de la Universidad de Talca, Marcela Barros Morales, destacó este incremento en la visibilidad de los contenidos del canal. "Permanentemente esta-



Junto a este importante paso, que redunda en una mayor difusión, UTalcaTV estrenó nuevos programas.

mos realizando esfuerzos para ampliar esta posibilidad de que vean nuestra programación, los contenidos que se generan son

netamente culturales y educativos, y eso tiene un valor adicional para nosotros como Universidad y también para la comu-

nidad en general", señaló.

ESTRENOS

Junto a este importante paso que redunda en una

mayor difusión, UTalcaTV estrenó nuevos programas. Uno de ellos es la segunda temporada de "Arquitecturas del Territorio", un espacio que destaca los proyectos desarrollados por los estudiantes de Arquitectura de esta casa de estudios, y que, en su proceso de titulación, diseñan, gestionan y construyen obras de interés público, que aportan a las comunidades y que se emplazan en distintas comunas de la zona centro sur del país.

Otro estreno es "Código Claro, derecho a entender", un programa de conversación, que permite explicar en lenguaje sencillo variadas situaciones comunes que requieren conocimientos legales.

A estos espacios televisivos, se suman nuevos contenidos de la cadena de televisión alemana Deutsche Welle, que desde el 2021 mantiene un convenio con UTalcaTV, que permite la difusión de algunas de sus producciones.

LÍNEA EDITORIAL

La directora enfatizó en la importancia que tiene la línea editorial del canal, que genera programas con contenidos cercanos, entretenidos, educativos y para todos los gustos. "La producción de estos nuevos programas de televisión es de mucha utilidad para la comunidad, permitiendo que aportemos con conocimiento e información", precisó Barros.